



GTS Schwarz-Gold Bonn e.V.

Gruppe Tanzsport Mitglied im TNW und DTV

www.schwarz-gold-bonn.de
vorstand@schwarz-gold-bonn.de



Tanzsportinformation 2/2023

Alfter, 03.08.2023

Liebe Tanzsportbegeisterte,

ein herzliches Willkommen zurück aus Ihren Sommerferien, wo immer Sie diese in den letzten Wochen verbracht haben, im heimischen Garten oder in einem interessanten Urlaubsort. Wir vom Vorstand des Tanzsportvereins GTS Schwarz-Gold Bonn grüßen Sie jedenfalls alle sehr herzlich und wünschen Ihnen einen guten Wiedereinstieg ins Tanztraining.

Die Vorfreude auf unseren **ersten festlichen Ball nach der Corona Pandemie im Rheinhotel Dreesen am 28. Oktober 2023** ist groß. Einladungen zu diesem Vereinshöhepunkt haben wir Anfang Juni versandt. Wie die Mail unserer Veranstaltungswartin angedeutet hat, sind noch Plätze frei, bitte melden Sie sich bis spätestens zum Anmeldeschluss an, denn um Kosten vom Verein abzuwenden (wir haben mit 50 Gästen kalkuliert), müssen wir nach dem Anmeldeschluss am 25. August 2023 rasch die noch offenen Plätze an Nicht-Vereinsmitglieder vergeben. Die inhaltlichen Vorbereitungen des diesjährigen Balles laufen planmäßig. Demnach ist der Einlass um 18.30 Uhr, der Beginn des Balles ist 19.00 Uhr und das Ende auf 24.00 Uhr terminiert, die Tanzkapelle ist gebucht und bereits eine Darbietung ist festgelegt. Weiterhin soll es eine Tombola geben. Lassen Sie sich überraschen!

Sie haben uns bei unserer Mitgliederversammlung im März 2023 als Aufgabe mit auf den Weg gegeben, Alternativen zum Rheinhotel Dreesen für **unseren Jubiläumsball 2024** zu prüfen, wenn wir unser **50-jähriges Vereinsjubiläum** feiern. Ihnen war wichtig, dass der Rahmen festlich sei und eine angemessene Tanzfläche vorhanden sein sollte, um mehr Teilnehmer als in diesem Jahr einladen zu können, einschließlich möglicherweise ehemaliger Mitglieder und früherer Trainer. In jedem Fall kam aber ihr Wunsch klar zum Ausdruck, dass der Jubiläumsball in erster Linie ein Fest für die derzeitigen Vereinsmitglieder sein solle und dass der Vorstand die vorhandenen Finanzmittel des Vereins eher vorsichtig einsetzen sollte. Vor allem unsere Veranstaltungswartin Uschi Völkner und Helmut Klaassen haben umfassend alle möglichen Veranstaltungsorte besichtigt und Angebote im Raum Bonn eingeholt. Leider müssen wir als Vorstand feststellen, dass die finanziellen Forderungen der angefragten Hotels (u.a. Hilton, Königshof) bzw. des Tanzhauses Beuel zu hoch sind, so dass dies entweder einen enorm hohen Eintrittspreis für Sie oder eine Belastung für die Vereinskasse bedeuten würde. Der Schützenhof in Tannenbusch musste ausscheiden, da dort keine Kapelle erlaubt ist, das Waldhotel Rheinbach gibt uns keine Garantie für den festgelegten Termin in 2024, denn falls eine größere Gruppe zu einem späteren Zeitpunkt reservieren möchte, würde das Waldhotel unsere vorläufige Reservierung stornieren. Wir haben auch geprüft, ob wir den Ball im Dorfgemeinschaftshaus Gielsdorf auszurichten sollten, haben dies aber verworfen, da mit Band lediglich 40 bis max. 50 Gäste dort Platz finden würden und der festliche Anlass ggf. nicht dargestellt werden kann.

Nun wenden wir uns an Sie, liebe Mitglieder: sollten Sie außerhalb Bonns aber in vertretbarer Entfernung noch eine weitere Option für einen Veranstaltungsort kennen, informieren Sie bitte Uschi Völkner so bald wie möglich.

Im Ergebnis werden wir vom Vorstand nach unserem Ball in diesem Jahr im Rheinhotel Dreesen erneut beraten und eine Entscheidung treffen, ggf. doch die feste Buchung dort für den Jubiläumsball 2024 zu nutzen.

Wir freuen uns sehr, Ihnen mitzuteilen, dass Uschi Völkner, bereits für **Freitag, den 15. März 2024 das Dorfgemeinschaftshaus Gielsdorf** für unseren **Frühlingstanzabend** reserviert hat.

Wir haben natürlich die Bedenken von einigen Mitgliedern wegen der schwierigen Akustik dort in unsere Überlegungen einbezogen, meinen aber, dass wir mit unseren begrenzten finanziellen Mitteln dennoch diesen ansonsten sehr schönen Veranstaltungsraum erneut nutzen sollten.

Uschi Völkner freut sich über weitere Anregungen für gemeinsame Unternehmungen in 2024, hat aber auch bereits einige konkrete Ideen. Lassen Sie sich überraschen.

Noch ein Blick zurück: Am 20.5.23 trafen sich 14 Vereinsmitglieder vor dem Arp-Museum bei Rolandseck, um dort die aktuellen Ausstellungen mit einer spannenden Führung kennenzulernen. Bei leckerem Kaffee und Kuchen im dortigen Restaurant konnte dieser sehr gelungene Tag ausklingen.



Herzlich einladen wollen wir zur Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens, einem sportlichen Höhepunkt in diesem Jahr, das wir in am Donnerstag, den 9. November 2023 ausrichten dürfen. Tanzpaare vom TSC Blau-Gold Rondo Bonn werden wieder unsere Gäste sein. Bitte nehmen Sie zahlreich entweder aktiv zur Abnahme des Tanzsportabzeichens oder als Zuschauer und Zuschauerinnen teil. Unser Sportwart, Heinz Baumann, wird bald eine Einladung mit entsprechenden Informationen zur Anmeldung versenden. Die musikalische Betreuung wird durch Helmut Klaassen sichergestellt, das Prüferhepaar kommt erneut aus Brühl.

Dank der Zuwendung des Landes Nordrhein-Westfalen unter Einsatz von Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung im Rahmen des Projektes „Digitalisierung gemeinnütziger Sportorganisationen in NRW“ konnten wir einen neuen Laptop samt Software und Laptoptasche sowie eine entsprechende Lautsprecherbox für die Beschallung der Halle anschaffen. Die Kosten zu diesen notwendigen Ersatzbeschaffungen werden komplett über das o.g. Projekt finanziert, so dass wir unseren Haushalt entlasten konnten.

Mitgliederinformationen

Wir haben leider die traurige Aufgabe mitzuteilen, dass unser langjähriges Mitglied, Frau Dorothea Jedamski am 04.07.23 verstorben ist. Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Weiterhin danken wir allen Mitgliedern für das große Vertrauen in den Vorstand sowie die Treue zum Verein. So konnten wir (Stand Juli 2023) den Mitgliederstand weiterhin bei 60 Mitgliedern stabil halten. Leider werden zum Ende dieses Jahres aufgrund ihres Alters erneut langjährige Mitglieder austreten oder in den inaktiven Vereinsstatus wechseln. Aufgrund der Altersstruktur unseres Vereins bleibt die Mitgliedergewinnung eine wichtige Aufgabe. Bitte sprechen Sie Ihre Freunde und Bekannten an, ob hier nicht verborgene Talente geweckt werden sollten.

Die Bonn Squaredance Group hat uns eine Einladung zum Schnupperabend übersandt, die wir im Anhang beigefügt haben.

Nun hoffen wir, dass Ihnen diese Tanzsportinformation Freude gebracht hat. Bleiben Sie dem Verein auch in der kommenden Zeit treu.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Haußmann
(Vorsitzender)



kostenlose **Schnupperabende** an
folgenden *Dienstagen* um 19 Uhr

22. August
5. September
19. September

Bonn Squaredance Group

Mensa der Laurentiuschule
Meßdorfer Str. 340
53123 Bonn-Lessenich

Was ist Squaredance

Beim Square Dance tanzen jeweils vier Paare zusammen. Diese stehen zu Beginn jedes Tanzes auf den Linien eines gedachten Quadrates und bilden den sogenannten Square, wodurch der Sport auch seinen Namen erhält: Square Dance. Meistens tanzen mehrere solcher Squares gleichzeitig, aber unabhängig voneinander.

Was ist ein Caller

Der Caller ist der „Ansager“ beim Square Dance. Die Tanzschritte und -figuren werden nicht individuell von den Tänzern entschieden, sondern vom Caller.

Wer ist eingeladen

Im Modern American Square Dance besteht kein Leistungszwang; es gibt keine Wettbewerbe. Ob allein, zu zweit oder mit ganzer Familie: Jeder ist zu dem abwechslungsreichen Tanzen herzlich willkommen. Das Mitbringen eines Partners ist also nicht erforderlich. Geselligkeit und Spaß stehen im Vordergrund! Lust, sich zu bewegen, sollte nicht fehlen.

Wo kann man tanzen

Nach dem Erlernen der international genormten Tanzfiguren kann gemeinsam mit Squaredancern in der ganzen Welt getanzt werden.